

PRINCIPIOS MORALES

AMBULANCIAS ARAUCANÍA

Integridad

Se considera íntegro a un individuo cuando es honesto, tiene firmeza en sus acciones y actúa de manera correcta.

En general, una persona íntegra es alguien en quien se puede confiar. Integridad es retomar el camino de la propia verdad, hacer lo correcto por las razones correctas y del modo correcto.

Respeto

Consideración con que se trata a una persona independiente de sus cualidades, que nos determina y lleva a no causarle ofensa o perjuicio, haciéndolo sentir digno de si mismo y de su puesto.

También es uno de los valores fundamentales que el ser humano debe tener siempre presente a la hora de interactuar con personas de su entorno. Muchas formas de respeto se basan en la relación de reciprocidad, respeto mutuo, reconocimiento mutuo, buenos modales y costumbres.

Humildad

La humildad es la base y fundamento de todas las virtudes, frente a recibir nuevos conocimientos y críticas constructivas, aceptando aspectos que puedan ser mejorados en nuestra persona.

Desde el punto de vista virtuoso, consiste en aceptarnos con nuestras habilidades y nuestros defectos, no exagerando ninguna. Del mismo modo, la humildad es opuesta a la soberbia. Una persona humilde no es pretenciosa, interesada, ni egoísta como lo es una persona soberbia, quien se siente autosuficiente y generalmente hace las cosas por conveniencia.

Lealtad

Es una virtud consistente en el cumplimiento de lo que exigen las normas de fidelidad, honor y gratitud. Adhesión y afecto a su propia persona, sus compañeros y su lugar de trabajo.

Se debe entregar a sus compañeros, velando por la solidaridad en apoyo entre ellos, porque junto con el respeto, es lo que construye un ambiente grato para todos, construido en las bases de la confianza y transparencia.